



Informe de Actividades Trimestral Octubre-Noviembre -Diciembre2017

Regidora Educación, Equidad Género, Promoción de la Cultura, Estilo y Redacción:

Veronica Aguilar Barajas

2 de Octubre 2017 Apoyos Educativos

Apoye en la organización de evento social con el objetivo de que Poncitlán fuera beneficiado por acciones que el Gobierno del Estado ejecuta para beneficio de todas las escuelas de educación básica del municipio, a través de las gestiones municipales. En una visita a la escuela secundaria técnica #6, el Gobernador Mtro. Jorge Aristóteles Sandoval Díaz, se hizo la entrega de mobiliario nuevo para instituciones del nivel básico del municipio de Poncitlán.

En el mismo lugar se hizo entrega de reconocimientos a maestros destacados.

5 de Octubre 2017 Mano Con Mano

Acompañe a nuestro presidente y al titular de La secretaría de trabajo y previsión social al evento que se llevó a cabo de entrega de tarjetas para que las personas que laboran en el programa “mano con mano “ reciban su sueldo por trabajar en las comunidades con



limpieza y rehabilitación de espacios públicos, dicho programa se realiza con el objetivo de apoyar y beneficiar a un número determinado de personas del municipio de Poncitlán, con empleo temporal, mismos que en ese momento no cuentan con una fuente de ingreso.

8 de octubre Reunión de la Crónica

Me reuní en Cotija con los miembros de la Asociación de Cronista Jalisco/Michoacán, con el objetivo de conocer sobre la historia de ese municipio y compartir acontecimientos históricos del municipio de Poncitlán que se relacionan con dicha comunidad.



10 de Octubre 2017 Reunión Informativa Alerta Amber

Asistí a la reunión informativa que llevo a cabo el departamento de Seguridad Publica, con el objetivo de establecer los mecanismos para la búsqueda y pronta recuperación de niños, niñas y adolescentes, que se encuentran en riesgo inminente de sufrir algún daño grave, por motivo de no localización o cualquier circunstancia que se presuma comisión de un ilícito, es la razón de que exista la alerta AMBER, para conocer información vital de este recurso, así como los procedimientos para ese tipo de casos. Teléfono de atención para localizar niños, niñas y adolescentes 01800 00 854 00.

11 de Octubre 2017

Estuve presente en la reunión convocada por el Coordinador de Cultura Raúl Echizarreta, donde se tocaron puntos a tratar en el próximo Encuentro Estatal de Cultura, así como la forma de organizar los espacios donde se pretende exponer la Cultural y Gastronomía de cada Municipio del Estado de Jalisco.



12 de Octubre 2017 Reunión Informativa de Cronista Jalisco/Michoacán.

Con el objetivo de crear el Centro de Investigación de la Crónica en el municipio, llevó a cabo una reunión con el Alcalde Juan Carlos Montes y miembros de la asociación de Cronista de Jalisco/Michoacán, donde el Alcalde dio su aprobación y dotó de un acervo nacional de historia.

16 de Octubre 2017 Vigésima Cuarta Sesión Ordinaria Aprobación de acuerdos legislativos con números 1427-LXI-17; 1429-LXI-17 y 1430-LXI-17.

Aprobación del presupuesto para fiestas patronales.

Asuntos varios



Octubre 2017 Bienevan

Annuncio la entrega que llevo a cabo el Gobernador del Estado de Jalisco, Mtro. Jorge entregó al municipio de Poncitlán de 3 camionetas van, mejor conocidas como "Bienevan" cuyo objetivo es que las familias más vulnerables en el municipio, puedan tener ahorro en su economía familiar, para que los estudiantes cuenten con una

alternativa de apoyo al transporte público, en sus traslados a las diferentes instituciones educativas en las que se capacita.

18 Octubre 2017 Encuentro Estatal de Cultura

Asistí y participe al tercer encuentro estatal que realiza la Secretaria de Cultura con el objetivo de promover aquellas cosas que nos identifican, de tal forma que podamos proponer a los posibles visitantes experiencias; enfocándonos en el turismo cultural como una forma sostenible e inteligente de atraer personas a los municipios".



Durante tres días trabajamos con base en tres ejes temáticos: Las riquezas regionales, El diseño de experiencias culturales y La convivencia para compartir lo propio a través de una exposición, conferencias y mesas de discusión. Además el EEC buscamos

generar un espacio de aprendizaje con el fin de elevar la calidad del desempeño de los responsables de la gestión cultural municipal.

19 Octubre 2017

Continuamos promoviendo la cultura en el municipio, en esta ocasión se llevó a cabo la exposición de obras del artista colombiano Carlos Cepeda la cual estuvo en exposición en el Centro Metropolitano, hasta el 20 de octubre con un horario de 10:00 a.m. a 6:00 p.m. en el centro cultural metropolitano. Inauguraron la exposición.

26 Octubre 2017

Sesión extraordinaria de cabildo

31 Octubre 2017

Sesión extraordinaria de cabildo

10 de noviembre 2017 Inicio Fiesta Poncitlán Desfile Inaugural2017

Participe en el desfile inaugural de las fiestas patronales Poncitlán 2017. Y diversa actividades culturales donde participan diversos talleres de la casa de la cultura y de otros municipios.

17 de noviembre 2017 Décimo Segunda Sesión Extraordinaria

Se lleva a cabo la décimo segunda sesión extraordinaria de cabildo, tratando los puntos: Aprobación solicitud de un anticipo a cuenta de participaciones del municipio de Poncitlán, Jalisco.

20 de noviembre 2017 Desfile

Se llevo a cabo en coordinación con la dirección de Educación el desfile conmemorativo al 20 de noviembre "Revolución Mexicana".

Noviembre Cirugías Visual a estudiantes de educación del nivel primaria y secundaria.

Lleve a cabo la organización de los requerimientos para que se les realizara cirugía visual a niños de escasos recursos que padecen problemas de estrabismo. Con objetivo de lograr un aspecto normal en los ojos, con una buena visión en cada ojo (con o sin las gafas), una buena visión binocular y percepción de profundidad, si como si como la visión



cosmética, que ayuda a los niños/jóvenes a tener un mejor seguridad en su persona, eleva su autoestima así como la calidad de vida, tanto en el ámbito familiar, escolar y social.

25 de Noviembre

Participe en la organización, y en el desfile de la inauguración del primer Festival Cultural Artístico Gastronómico de la Región Ciénega que tuvo como sede la Barca Jalisco, con el objetivo de dar a conocer a otros municipios nuestra Cultura y Gastronomía.



28 de Noviembre 2017 Taller Impartida por la Dra. Rosa María Castellero Manzo

Organice y participe en el Taller sobre la Sensibilización de “Políticas Publicas Municipales para la Transversalidad de la Perspectiva de Género”, impartido por la Dra. Rosa María Castellero Manzo Directora del Centro para el desarrollo igualitario de los derechos humanos A.C., dicho evento se llevó a cabo en la Casa de la Cultura.

4 de Diciembre 2017 Vigésimo Quinta Acta Sesión Ordinaria

Se lleva a cabo la vigésimo quinta sesión ordinaria de cabildo tratando los temas:
*Aprobación para perforación de pozo profundo en el granjeno de la comunidad de San Pedro Itzicán
*Presentación y/o en caso de aprobación para agenda ciudadana con perspectiva de género de CDM en Poncitlán y *asuntos varios.

5 de Diciembre 2017 Entrevista de Televisión. Acudí en compañía de la regidora de turismo, el síndico municipal y la directora de turismo a la a entrevista de televisión para impulsar la cultura, turismos y gastronomía del municipio.



11 de Diciembre 2017 Vigésimo Quinta Acta Sesión Ordinaria

Se lleva a cabo la vigésimo quinta sesión ordinaria de cabildo tratando los temas:

*Aprobación y/o autorización para el presupuesto de EGRESOS ejercicio 2018

*asuntos varios.

20 de Diciembre 2017 Entrega de Instrumentos Musicales y Equipo de Sonido, “Fondo de Animación y Cultura”

Se hizo entrega de Instrumentos Musicales y Equipo de sonido a Casa de Cultura, este material fue adquirido gracias al Fondo de Animación y Cultural de la Secretaria de Cultura del Estado de Jalisco, donde se presentó un proyecto en meses anteriores el cual fue aprobado para la compra de dicho material.



- Durante estos meses he llevado a cabo también las sesiones de las comisiones en la que coordino, así como he asistido a las sesiones de las comisiones en donde participo como secretaria o vocal.
- He realizado propuesta que beneficien al municipio y sus habitantes.
- Participación en diversas conferencias o talleres de igualdad y paridad, por la Mujeres Libres de Violencia, etc.
- Realizado talleres y concurso en coordinación con dirección de Educación y las Bibliotecas para el fomento a la lectura.
- Participado en los eventos convocados por la Dirección de Educación, Cultura y otras dependencias.
- Análisis de agendas y reglamentos de Ce-Mujer.
- Asistí a las actividades donde nos convoca el Alcalde.
- Vigilar la aplicación de las reglas de operación de los diverso programas de la comisiones a mi cargo.

Atentamente

Regidora Veronica Aguilar Barajas